

Pour Capelec, Equip Auto 2011 est un bon millésime



Thierry Coton

Chez Capelec, on se montre satisfaits de l'édition 2011 du Salon Equip Auto. Le responsable de l'entreprise, Thierry Coton, s'en explique :

« La superficie de notre stand a été sensiblement augmentée pour exposer notre gamme complète d'équipements pour le contrôle technique mais aussi présenter en avant-première les nouveautés 2012. Il s'agit essentiellement de quatre produits innovants et exclusifs...

- *Le réglophare à caméra CAP2600*
 - *Le nouveau combiné CAP3400 qui intègre un opacimètre mesurant les NOx*
 - *La sonde de mesure de température à infra-rouge CAP1320*
 - *Le compte-tours à vibration CAP8530 ... et la grande star de cette édition, la solution contrôle technique cyclo !*
- Nous avons présenté une version jointive inédite qui associe le décéléromètre CAP9600 et la table élévatrice CAP9300.*

De nombreuses démonstrations ont été organisées et ont rencontré un grand succès auprès des propriétaires de centres de contrôle technique mais aussi des représentants des réseaux et des centres de formation. Sans oublier l'Administration qui était représentée par Mme Bieth.

Maintenant, nous attendons impatiemment la signature du décret pour satisfaire toutes les demandes et les commandes enregistrées lors du Salon. »